



「アッという間」

副校長 杉山 敏

アッという間にⅠ期とⅡ期が終わります。どの学年の学年主任も「積極的」をキーワードとして、生徒を讃えながら、Ⅲ期に向けての課題を語っています。運動部活動が一息つき、残すは吹奏楽部のコンクールというこの時期、1年生と2年生には勢いを感じます。3年生は急に大人びて見えます。その3年間で、「喜び」や「笑顔」などとともに時折見せてくれる「怒り」「反抗」「悩み」などを繰り返しながら、大人になっていくものと思われまます。



親子で聞く講演会より

これから夏休みに入ります。休むときはしっかり休む。生活にメリハリをつける。そして、8月22日はみんな元気で登校する。その時、1・2年生はさらに積極的になり、3年生は中学生活のラストコーナーを回り、勢いをさらにつけているでしょう。アッという間に大運動会・音楽発表会を終え、研修旅行・修学旅行そして卒業式になっていくのでしょう。

忍足さんとみなさんのトークから学んだこと。「知ろうとしないこと」で人の考え方は小さくなっていくということ。世界を意識しないと、独りよがりになること。附属長岡中学校に今いる生徒・職員ともにもっと広い見方をすること、などです。アッという間に過ぎる時間を、ただ過ぎるだけでなく、時には時間を捕まえて前に進みましょう。

<追記>

チーム・ケンロウのみなさん、ありがとうございました。

誰もが被害者にも加害者にもなりうる！～子どもたちを守るためにできること～

15日（金）に、長岡警察署 生活安全課の荒井波瑠香様よりお出でいただき、「情報モラル教育」講話会を開催しました。講話では、個人情報保護の観点から、また、携帯電話やスマートフォンの使い方によって、子どもたちに害を与えたり苦しめたりするものであるとの話をいただきました。生徒の振り返りからは、インターネットの危険性について理解し、今後の利用に関して考えていこうという姿が見られました。

【夏季休業中の職員の勤務について】

当校では、変形労働時間を採用しているため、夏季休業中の勤務時間は、次の2パターンです。

- (1) 4時間勤務 8時10分から11時55分まで
- (2) 6時間勤務 8時30分から15時30分まで

ご承知おきください。

「社会創造科」で、中間検討に取り組んでいます！

先月、3年生では「社会創造科」の学習発表会を行いました。1年生から「5ステージでは、どんな学びを積み上げているのか。また、どのように追究を進めていけばよいのか。」という質問を受けました。そこで、昨年度の学びの内容や取り組み方を1年生に伝えました。1年生を引き込むプレゼン力は頼もしい限りでした。1年生も今日までの学びを3年生に伝えてくれました。3年生のおかげで最初は緊張していた1年生も、自信をもって発表することができたと感想をもらうことができました。自然に互いのよさに拍手が起こり、食堂は温かい雰囲気に包まれていました。



また、7月に入り「校外学習・調理実習」を行いました。「自然環境・コミュニティー・まちおこし・ブランド」の4つのテーマに分かれ追究してきたグループが、それぞれの成果について中間検討する意味合いで実施しました。各テーマは、2年生のときから継続して取り組んできたものです。生徒一人ひとりにとって、学びを深める良い機会となりました。今回の活動で得た学びをもとに、また更に改善し、発展させていきます。

地区懇談会 たくさんの参加ありがとうございました。

7月2日（土）中学校食堂で、保護者、教職員の参加のもと、地区懇談会が開催され充実した時間を過ごすことができました。登下校のマナーや冬期間の通学方法等について情報交換ができました。附属校では地域というものはありませんが、地域の子どもは、地域で育てていく雰囲気づくりは必要だと思います。

また、災害時や降雪時の対応について確認しました。中越地域は、7. 13水害や中越地震・中越沖地震が発生するなど多大な被害が生じた場所でもあります。そのため、原則、安全確保のため「無理して学校に登校しない」ことを最優先してください。その際、保護者が責任をもって判断し、学校へ欠席連絡を入れてください。この場合は、非常変災による出席停止の扱いになります。また、遅刻した場合は、必ず教務室に立ち寄り、報告することになっています。生徒の所在確認のため、ご理解とご協力をお願いします。

地区懇談会に出席された保護者の声は生徒指導委員会だよりで紹介されます。

校園内整備活動への参加のお願い

すでに、ご案内のとおり、8月20日（土）9時より、素心会2学年部会が主催し、校園内整備活動を行います。当日は、申し込みされていない保護者でも参加できます。ご都合がございましたら是非ご協力をお願いします。

